

Kodim Demak Gelar Upacara Ziarah Nasional Dalam Rangka HUT Ke-78 TNI Dipimpin Langsung Oleh Dandim.

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 4, 2023 - 08:38



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto SE, M.Si., M.M., bertindak sebagai Inspektur upacara ziarah nasional dalam rangka memperingati HUT Ke-78 TNI tahun 2023

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto SE, M.Si., M.M., bertindak sebagai Inspektur upacara ziarah nasional dalam rangka memperingati HUT Ke-78 TNI tahun 2023.

Upacara ziarah nasional bertempat di TMP Cahaya Ratna Bintarum, Jl. Demak - Bonang Jl. Pemuda, Kalicilik, Kec. Demak, Kabupaten Demak, Rabu (04/10/2023)

Upacara ziarah nasional dalam rangka memperingati HUT Ke-78 TNI tahun 2023 dihadiri oleh Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono, Ketua Persit KCK Cab XXXVII Ny. Wiyani Maryoto beserta pengurus, Para Pasi, Danramil Jajaran Kodim 0716/Demak, Prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak.

Upacara ziarah nasional diawali dengan penghormatan kepada arwah pahlawan dipimpin oleh Kapten Inf Tulodho Danramil 12/Mranggen selalu komandan upacara. Selanjutnya upacara peletakan karangan bunga oleh Inspektur upacara dan pembacaan do'a.

Diakhir upacara kegiatan tabur bunga oleh Inspektur upacara didampingi ketua Persit KCK Cabang XXXVII dan seluruh peserta upacara ziarah lainnya.

Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto mengatakan, kegiatan ziarah ini merupakan tradisi di lingkungan prajurit TNI, termasuk dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78.

“Kita sebagai prajurit perlu mencontoh semangat perjuangan dari para pendahulu kita yang rela mengorbankan jiwa dan raganya demi tetap berkibarnya merah putih,”kata Dandim

Lebih lanjut dikatakan, Hal itu bertujuan agar kita selalu mengingat jasa-jasa para pahlawan juga sebagai bentuk rasa hormat dan bangga kita sebagai prajurit TNI, bahwa kita ada karena perjuangan dan pengorbanan tanpa pamrih dari para pendahulu.

“Dengan semangat pantang menyerah yang telah dicontohkan para pahlawan, maka kita sebagai prajurit TNI harus memiliki Jiwa Petarung yang wajib ditanamkan dalam jati diri kita guna dijadikan bekal dalam mengatasi hambatan dan tantangan tugas dimasa depan,” tuturnya. (Pendim 0716/Demak)